
3 月 15 日袁在建校 97 周年之际袁校党
委书记张策华尧党委副书记易永建尧副校长
顾勤到莫愁校区离退休老同志活动中心调
研袁 实地查看老同志活动场地建设情况袁党
委办公室尧离退休工作处负责人参加调研遥

张策华先后查看了舞蹈房尧 兴趣课堂尧
棋牌角和储藏室等场所袁听取了离退休工作
处负责人关于老同志活动场地建设的汇报袁
详细了解了老同志活动中心场地条件及设
施配套等情况袁并欣赏了手工兴趣班老同志

的剪纸作品遥
张策华对老同志活动中心的建成给予充

分肯定遥他指出袁老同志活动中心是我校老同志
文化活动的重要场所袁活动场所提档升级是校
党委关心关爱老同志的重要体现袁对提升老同
志生活质量尧幸福指数具有重要意义遥要用心用
情建好活动中心袁开展老同志喜闻乐见的活动袁
努力提供高质量的精神文化产品袁有效丰富老
同志的业余文化生活袁让老同志老有所学尧老有
所乐遥要充分整合校区教育资源袁完善活动中心

基础配套设施袁做好日常维护尧提升整体环境袁
切实做好安全检查和管理工作袁为老同志的各
项活动提供优质的保障遥

在学校党政的亲切关怀和大力支持下袁
经过功能定位尧环境整治和适龄改造袁我校
离退休老同志期盼已久的尧新改建的离退休
老同志活动中心于 2024年春季学期正式启
用遥 活动中心集学习尧娱乐和健身等多功能
于一体袁相对独立尧布局合理尧配套齐全袁受
到老同志们的一致好评遥 李根

3 月 20 日袁我校举行
学习全国两会精神专题
辅导报告会遥 全国政协常
委尧 江苏省政协副主席尧
民盟江苏省委会主委胡
刚作专题报告遥 校领导尧
党委委员尧 纪委委员尧全
体中层干部尧教师代表参
加会议遥 校党委书记张策
华主持报告会遥
胡刚结合自己参会期

间的所思所想尧切身感受袁
围绕全国两会会议概况尧
主要特点尧最热关键词袁重
点传达了两会期间习近平
总书记参加江苏代表团审
议尧 看望参加政协会议的
民革科技界环境资源界委
员时的重要讲话精神遥 他
指出袁 习近平总书记重要
讲话对江苏工作把脉准
确尧定向科学尧极富针对性
和前瞻性袁 我们要牢牢把
握高质量发展这个首要任
务袁 聚焦加快实现高水平
科技自立自强尧 因地制宜
发展新质生产力等重大要
求遥 晓庄学院要深入贯彻
落实党的二十大精神和全
国两会精神袁 抢抓高等教
育综合改革重大机遇袁思
考探索符合晓庄实际尧具

有晓庄特色的新质生产力实践路
径袁 努力为中国式现代化江苏新实
践作出更大贡献遥 胡珍珍 韩菁菁
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近日袁 中国陶行知研究会常务副会长陈
洛尧副会长陈华尧副秘书长张卓一行来我校调
研遥校党委书记张策华尧党委副书记易永建尧副
校长赵向军及相关部门负责人陪同调研遥
张策华对陈洛一行表示欢迎袁对中陶会长

期以来给予学校事业发展的关心与支持表示
感谢遥 张策华介绍了学校 2023年高质量发展
情况尧叶生活教育曳 杂志办刊情况以及学校今后
一段时间的发展规划遥他表示袁围绕百年晓庄建

设袁学校将进一步聚焦擦亮行知品牌袁继续深
化尧细化和拓展学校第三次党代会目标任务袁充
分整合好校外各方面资源袁将陶行知教育思想
传承好尧弘扬好遥 并希望双方进一步深化合作袁
共同推动中国陶研工作迈向新的高度遥

陈洛对晓庄学院给予中国陶行知研究会
秘书处工作和叶生活教育曳杂志编辑出版的大
力支持表示感谢遥 他表示袁中国陶行知研究会
将会以自身的资源优势支持晓庄学院的事业

发展遥陈华表示袁中国陶行知研究会对叶生活教
育曳杂志高度重视袁后期将通过内尧外部机制的
完善来持续推进叶生活教育曳的规范和高质量
发展遥 同时要以叶生活教育曳杂志创刊 90周年
的节点为契机袁通过系列活动的开展袁进一步
扩大杂志的影响力遥

座谈会上袁我校相关职能部门负责人和教
师代表尧中国陶行知研究会秘书处相关同志作
了交流发言遥 韩露露
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3月 15 日上午袁 在我校 97
周年校庆之际袁野陶行知教育思
想与新时代教育家精神冶 研讨会
在我校晓庄校区行知园举行遥 南
京市教育局二级巡视员潘东标袁
中国教育科学研究院原副院长尧
叶教育研究曳杂志原总编尧中国地
方教育史志研究会会长高宝立袁
山西大学中国社会教育研究院院
长侯怀银袁 中国教育科学研究院
研究员储朝晖袁 南京师范大学教
育科学学院院长王建华袁 南京大
学教育研究院窑陶行知教师教育
学院副院长操太圣袁 南京外国语
学校党委书记刘前树袁 苏州太仓
市高新区第二小学校长王文英袁
句容市崇明小学党支部书记尧校
长曹慧等嘉宾齐聚一堂袁 围绕会
议主题展开热烈研讨遥 我校党委
书记张策华尧 校长张志华尧 党委
副书记易永建尧 副校长赵向军出
席研讨会遥

会上袁张策华尧
潘东标共同为 野陶
行知教育思想与新
时代教育家精神冶
研究基地揭牌遥

张策华在致辞
中对与会嘉宾莅临
晓庄表示热烈欢
迎袁 向关心支持晓
庄事业发展的社会
各界表示衷心感
谢袁 并向与会嘉宾
详细介绍了学校办
学历史和取得的办
学业绩遥 他指出袁习
近平总书记多次引用陶行知先生
的教育名言遥 2023年教师节前夕袁
习近平总书记深刻阐述了中国特
有的教育家精神袁 对新时代教师
队伍建设起着重要引领作用遥 今
年适逢南京晓庄学院建校 97 周
年袁 学校上下深入学习贯彻习近

平总书记关于教育的重要论述袁
传承弘扬陶行知教育思想精髓袁
拓展与形成富有时代意蕴的教师
教育新理念尧新经验尧新模式袁擦
亮行知教育品牌袁 为推进中国式
现代化贡献力量遥

潘东标在致辞中深情回忆了

与南京晓庄学院尧
行知园的渊源遥 他
指出袁 教育家精神
是广大教师躬耕教
坛尧 自我完善的重
要方向引领遥 南京
始终坚持把发展高
质量教育作为加快
建设现代化教育强
市尧 全面推进中国
式现代化南京新实
践的重要任务袁在
此过程中袁 晓庄学
院为南京基础教育
领域培养和输送了

一大批优质师资袁 涌现出一批在
全国有影响的教育家型教师遥 他
希望袁晓庄学院心怀野国之大者冶袁
深耕陶行知教育思想和教育家精
神等研究领域袁 为推动教师队伍
高质量发展尧 办好人民满意的教
育尧 更好服务区域经济社会发展

贡献力量遥
张志华以 叶弘扬陶行知教育

思想与新时代教育家精神的晓庄
实践曳为题袁从晓庄是野什么冶尧晓
庄为野什么冶尧晓庄有野什么冶三个
维度作了主题报告遥 他指出袁晓庄
是扎根乡村教育百年实践的坚守
者尧 弘扬陶行知教育家精神的排
头兵尧 推进区域经济社会发展的
生力军遥 立足师范尧面向乡村尧聚
焦基础教育袁 打造教师教育特色
鲜明的高水平应用型大学袁 是晓
庄办学百年实践的基本定位遥 要
把野中国特有的教育家精神冶全方
位贯彻到师资队伍建设全过程尧
渗透至人才培养各环节袁 以高素
质的师资队伍尧 高集成度的学科
成果尧高显示度的人才培养成效袁
将陶行知教育思想和教育家精神
弘扬好袁 以实际行动更好助力中
国式现代化遥
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中共南京晓庄学院委员会主管尧主办

我校举办野陶行知教育思想与新时代教育家精神冶研讨会

张策华和潘东标共同为研究基地揭牌

3月 14日袁 我校召开审计委员会 2024
年第一次会议遥 审计委员会主任尧校党委书
记张策华袁主任尧校长张志华出席会议并讲
话遥 审计委员会副主任尧校党委副书记易永
建袁副主任尧校纪委书记聂永军出席会议袁审
计委员会全体成员参加会议袁审计处全体工
作人员列席会议遥 会议由聂永军主持遥

会议贯彻落实习近平总书记关于审计
工作的重要指示批示精神袁 集中学习了
2024年全国审计工作会议尧江苏省委尧南京
市委审计委员会会议精神以及叶江苏省审计
厅 江苏省教育厅关于省属高校内部审计工
作专项检查的通报曳袁听取了学校 2023年审
计工作总结汇报袁 审议通过了学校 2024年

审计工作计划遥
张策华指出袁2023年度学校审计制度机

制不断完善袁审计监督质效不断加强袁学校
内部治理水平和能力有效提升遥面对新形势
新任务新要求袁 就落实好学校 2024年审计
工作袁他要求袁一是提高政治站位袁增强审计
工作使命感和责任感袁用新思想指导审计工
作袁牢牢把握审计工作政治属性袁不断增强
审计预判预警能力曰 二是聚焦经济监督袁增
强审计监督全覆盖和日常化袁 做到应审尽
审尧关口前移尧资源整合曰三是突出质量意
识袁增强审计工作权威性和震慑力袁坚持依
法审计袁强化质量兴审袁督促审计整改落实曰
四是注重专业发展袁增强审计工作独立性和

支撑力袁持续强化专业队伍建设袁注重数字
赋能袁营造良好审计环境遥

张志华就贯彻落实好此次会议精神袁进
一步做好 2024年审计工作袁 提出了三点要
求院一是强化使命担当袁锤炼审计看家本领袁
切实担负政治责任袁 把准审计工作定位袁打
造学校治理 野特种部队冶曰 二是聚焦主责主
业袁拓展审计广度深度袁密切联系学校发展
实际袁以有力有效审计监督促进重大决策部
署贯彻落实尧教育财政资金提质增效尧权力
规范运行曰三是加强贯通协同袁形成野一盘
棋冶合力袁有效整合学校内外审计资源袁狠抓
审计项目复盘袁推动审计整改见行见效遥

夏午宁

我校召开 2024年审计委员会会议

校领导调研离退休老同志活动场地建设
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